

L'homme qui marche

Quelques mots sur l'auteur :

auteur et personnage principal, Jean Béliveau est né le 18 août 1955 à Asbestos dans la région de l'Estrie au Québec. Il vit désormais à Montréal.

Personnages principaux :

Jean Béliveau : poseur d'enseignes et père de deux enfants, Elisa-Jane et Thomas-Eric, va tout laisser tomber pour partir faire le tour du monde à pied.

Luce : femme de Jean elle ne va jamais l'abandonner durant ces 11 années autour du monde et va l'encourager dans les moments les plus délicats de son voyage.

Informations supplémentaires :

L'histoire se passe de 2000-2011 autour du monde

Résumé :

Jean, quarante-quatre ans, rentre d'un footing par le pont Jacques Cartier de l'île Saint-Hélène à Montréal. En chemin il s'amuse à calculer la distance jusqu'à New York et combien de temps il faudrait pour y aller à pied. Il se demande ensuite combien de temps mettrait un homme pour faire le tour du monde en marchant.

Le 23 juillet 2000, il annonce à sa femme, Luce, sa volonté de marcher autour du monde. Il a déjà tout prévu : Les frais, l'équipement et le trajet. Le 18 août de la même année, une dizaine de personnes dont sa famille, l'accompagne pour le grand départ avec pour seul équipement un sac de couchage, une poussette et quelques provisions.

Passant par New York, l'Amérique centrale, le Brésil, l'Afrique du Sud, l'Algérie, la Turquie, l'Inde, la Chine et l'Australie, il va radicalement changer le but de son voyage après sa rencontre au Mexique, avec un adolescent obligé de travailler pour nourrir sa famille pendant que son père alcoolique boit... Jean Béliveau décide alors de marcher pour la paix.

Conclusion :

Ce livre m'a beaucoup plus même si j'ai eu de la peine à crocher durant les cinquantes premières pages. Je trouve que c'est un projet incroyable tant au niveau de l'endurance que des rencontres..

